

-MI DISCURSO-

En mi ciudad, hay una gran variedad de colores y sabores. Primero quiero hablar sobre cómo las personas de distintas culturas hacen que mi ciudad sea especial.

Todos ellos han transformado mi ciudad en un lugar hermoso y único, muchas historias, tradiciones y costumbres que la enriquecen cada día. En Santander residen personas de muchos países, y cada una de ellas aportan algo especial.

Cada vez que voy al mercado me gusta ver platos y frutas de cada país diferente.

También hay restaurantes de diferentes culturas por ejemplo.

Ayer fui a un restaurante peruano y disfruté mucho de su gran y deliciosa gastronomía. Esto hace que Santander sea más fascinante.

Recuerdo que fui a un festival donde había música de diferentes países. Fue increíble ver como personas de distintos lugares podían unirse y compartir momentos tan especiales. Ahí aprendí que aunque tengamos diferentes costumbres todos somos iguales.

Lo que yo he visto muchas veces es que algunas personas sufren discriminación, por su origen, su forma de vestir incluso por su acento. El racismo es muy doloroso y las personas que lo sufren se pueden sentir excluidos. Por eso, creo que la diversidad cultural es una gran riqueza para Santander y cualquier ciudad.

Ellos nos dan la oportunidad de aprender y conocer perspectivas de la vida.

Aunque me encantaría que todos aprendiéramos a valorar y respetar las diferentes culturas de cada persona.

Qué bonito es tener gente de otros países

Santander es una ciudad con muchas culturas, culturas de otros países como: China, Perú, Venezuela, Francia, Paraguay, Colombia etc. ¿Os imagináis que no hubiera gente de otros países? sería muy aburrido, pero no es así. Es muy especial y genial escuchar como hablan, saber cómo son sus culturas o como son.

Aquí en Santander se hace una feria en verano llamada "La Feria de las Naciones", donde hay puestos de muchos países de gente que vive aquí, eso nos permite conocer cómo son las demás culturas o sus comidas.

A mi me encanta y de seguro que si por ejemplo sales a dar un paseo por Santander escucharás a mucha gente hablar con sus acentos.

Yo cuando paseo no veo a gente de fuera en Santander, yo lo veo como algo normal y que todos somos iguales, a mi me encanta que venga gente de otros países y conocerlas. Y esto hace que Santander sea muy especial.

Nuestra Igualdad

Mi nombre es Miguel, soy de Venezuela y vivo en Santander, la verdad estoy agradecido de vivir en esta maravillosa ciudad pues es un lugar como ninguno.

Esto se debe a que conviven culturas locales o extranjeras. Tal vez, si nos ponemos a pensar sobre lo que sería un mundo sin variedad, nos veamos reflejados en un simple boceto repetitivo infinitamente, por ello esta diversidad nos hace ser diferentes aunque todos seamos iguales.

A mi parecer todo el mundo debería saber que una cultura es una definición de un lugar ya que nos cuenta su historia, su gastronomía, su idioma, su acentuación y lo que nos diferencia.

Como ejemplo imagina una ciudad como Santander sin diversidad cultural, imagina nunca haber probado comida procedente de otra región, o nunca haber visto un paisaje de otro país, o nunca haber sentido confusión cuando te hablan en otro idioma ¿Sería todo muy raro no?

Tan solo piensa en cuánta gente de otros países conoces y que te han transmitido.

Nuestra ciudad

2-9

En mi ciudad, cuando estoy paseando por la calle, veo a gente de otras culturas, la gente reacciona normal. A todas las personas de Santander creo que les encanta descubrir las diferentes culturas que hay por el mundo.

Ellos nos favorecen en muchos sentidos, por ejemplo, a mi me gusta ir al supermercado y poder llegar a encontrar cosas de múltiples países. A mi parecer, para las personas nacidas en Santander es todo un orgullo poder disfrutar de esto.

Hay una cosa que me da mucha rabia, alguna vez he llegado a oír que en Santander solo debería haber españoles entre nosotros.

En mi opinión, yo siendo español, hay que dejar a todo el mundo que se lo proponga, vivir aquí. También hay que compartir esta obra de arte de ciudad. Yo agradezco al colegio Angeles Custodios por haber acogido a muchos alumnos de otra cultura como cualquier otros.

En mi ciudad hay sabores y colores diferentes. Hoy quiero hablar de cómo las personas de diferentes culturas hacen que Santander sea una ciudad tan diversa y un buen lugar para hacer turismo.

Cada verano en Santander se celebra la Fiesta de las Naciones, en esta fiesta se ponen muchos mercadillos con comidas o decoraciones de diferentes culturas, sinceramente ir a ver los puestos es muy divertido porque pruebas cosas nuevas y también puedes ir con amigos.

Alguna vez por el hecho de que otra persona sea de otro país lo discriminamos, pero me gustaría que algún día cambiemos nuestra manera de pensar y podamos compartir y disfrutar de las culturas de los demás, porque las personas, de por ejemplo, latinoamérica vienen a Europa en busca de una mejor vida y acogerlos de la mejor forma sería muy considerado.

En sí, mi idea principal es que la gente entienda la importancia de las personas migrantes, porque podríamos hacer que mejoremos como comunidad y seríamos un país más diverso y todos se sentirían igual de acogidos que en casa.